



EDITORIAL

TRAGEDIA DE UN HOMBRE RIDICULO. RIDICULO DE UN HOMBRE TRAGICO.

Resulta significativo de los tiempos que se avecinan, la actuación de Jorge Vestringe en la inauguración de la sede de AP en Valdepeñas. Poniendo en duda el talante democrático del PSOE y trayendo por los pelos citas presurosas de 1886, para aducir que Pablo Iglesias no era un demócrata al propugnar otras vías diferentes a las parlamentarias para tomar el poder. Cuando más es trágico que un profesor de Derecho Político y de la derecha española (rescatado in extremis de la baranarie ultra por el Sr. Fraga) nos muestre su nerviosismo con amnesias parciales. ¿Habrá que recordarle a J.V. quienes y que hicieron sus progenitores políticos?. Por no hablar de eventos más próximos. Tragedia de un hombre ridículo.

Y ridículo de un hombre trágico como Leopoldo Calvo Sotelo, quien el día 8 de julio en la Fundación para el Progreso de la Democracia, hizo ascos a las iniciativas legislativas socialistas, al tiempo que daba pie firme a la "mayoría natural", con esa coalición necesaria pero sin el PSOE dentro propugnada por C.S. Un hombre que gimoteaba en los pasillos del Congreso ante el Pleno que podía poner a Robles Piquer en la calle, y buscaba apoyos socialistas.

País de hombres ridículos que se alían con hombres trágicos. País.



PRENSA

Felipe González exige la pronta celebración de elecciones

Cerca de 13.000 millones de pesetas se utilizan incorrectamente

UGT acusa al INEM de desviar fondos de las prestaciones por desempleo a otras partidas



El pacto con los socialistas, principal causa de las divergencias centristas

Ya antes de las elecciones autonómicas andaluzas, los socialdemócratas incluidos en UCD hablaban de un posible pacto postelectoral con los socialistas. Este pacto, adivinado más que expresado, en el texto del comunicado con el que concluyó la reunión de la ejecutiva centrista el pasado sábado es una